

## Archivo **La Discusión**

**LA DISCUSION**

\$ 180 Chile - Chile  
Jueves 4 de julio de 1995

Fundado en 1870

AÑO CXXXVI N° 44.564  
Edición de 29 páginas

Agricultores repletaron medialuna de San Carlos

# MAS DE 20 MIL CONVOCO LA SNA

No ocurrieron incidentes, ni desgracias que lamentar.



**MASIVA CONCURRENCIA.** - Como un éxito fue calificada por los dirigentes agrícolas y personalidades asistidas, la reunión de agricultores realizada ayer en la medialuna de San Carlos. Al lugar, desde la mañana, comenzaron a llegar miles de vehículos particulares y de locomoción colectiva. Carabazeros estimó la asistencia en 18 mil personas, en tanto que los organizadores, la SNA, señalaron que el número de participantes llegó a los 30 mil. Pese a los temores de una toma de la carretera, el acto se efectuó con un orden ejemplar, sin registrarse incidentes de ningún tipo.

### 05-07-1995 - EL "SANCARLAZO"

La medialuna de San Carlos fue el escenario, el 5 de julio de 1995, del llamado "Sancarlazo", una protesta masiva de agricultores por los bajos precios de los cereales y la falta de transparencia en el mercado del trigo, así como también por la ausencia de apoyo estatal, todo ello, en el contexto del ingreso de Chile al Mercosur y al Nafta. En la manifestación, convocada por la Sociedad Nacional de Agricultura, se reunieron más de 20 mil agricultores de todo el país, convirtiéndose en la más grande realizada por el sector. Una asamblea con similares propósitos se replicó en 2001 en San Carlos, a la que concurrieron unos 15 mil agricultores.